



# APOLO-HOY

DESDE LAS CINCO  
**SENSACIONAL ESTRENO**

FILMOFONO S. A. presenta la producción de Intercontinental Films, dirigida por José Díaz Morales

# PAZ

Una obra maestra por su tesis y que a sus valores técnicos y artísticos une una música maravillosa del maestro M. Parada y las bellísimas canciones que pronto serán populares, Campanitas de la Aldea Lisboa antigua y el Chotis «Madrid».

# PAZ

con un reparto no igualado hasta la fecha en ninguna película nacional

**RAFAEL DURAN, EMILIA GUIU, RAFAEL ROMERO-MARCHENT, JOSE MARIA LADO, RAUL CANCIO, José Jaspe, Ramón Martori, María Rosa Salgado, Vera Mendi, Félix Fernández, y la colaboración de Ana María González, José Nieto, Manuel Dicienta, Félix de Pomes, Mariano Asquerino, Ricardo Calvo y Alfredo Mayo.**

# PAZ

Estrenada recientemente en el Palacio de la Música de Madrid con gran éxito y patrocinada por la Dirección General de Propaganda.

## - Vida Religiosa -

Día 4.—Santos Andrés Corsino, Remberio y Fifeas. San Eutiquio, Quilino y Gemino.  
**Vigilia**

Esta noche a las 10 y 30, celebra el turno primero de la Adoración Nocturna, su Vigilia del presente mes, en la parroquia de Santa María de los Remedios, aplicándose por la intención de don Manuel Martínez Tonda. La misa, que es pública, se dice a las cinco en punto de la mañana.

**Bendición**

Como anunciamos ayer, esta tarde a las 7 y 30, será bendecida solemnemente, en la iglesia parroquial de San José, de la barriada de Jadú, una imagen de talla del Santo Cristo de la Buena Muerte, en cuyo acto oficiará y dirigirá la palabra a los fieles, el ilustrísimo señor Vicario general de este obispado, doctor don Gregorio Landaluce y Rivacoba.

**Iglesia de Africa**

Hoy día 4, a las 7 y 30 de la tarde, empezará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, el solemne quinario en honor de la Patrona, con motivo de la próxima festividad del Voto de la Virgen.

**Los siete domingos**

En la parroquia de San José de la barriada de Jadú y en la iglesia de San Francisco, comenzarán mañana los cultos los siete domingos dedicados al glorioso Patriarca.

**Misa solemne**

Ayer, festividad de San Blas, se celebró en la iglesia de Africa, una solemne misa cantada, en honor del milagroso santo. Ofició el párroco, señor Perpén, concurriendo muchos fieles.

Fueron bendecidos muchos cordones y paños, que se dis-

tribuyeron entre los asistentes a tan piadoso acto.

**Ejercicios espirituales**

El próximo día 5, a las 7 y media de la tarde, dará comienzo una tanda de ejercicios espirituales, organizados por la rama de Mujeres de Acción Católica en la capilla de las R. R. Adoratrices, dirigidos por el M. I. Sr. consiliario de dicha Rama.

Todos los días por la mañana, a las 8'30, meditación; a las 9, Santa Misa; a las 11'45, meditación; a las 12'30, práctica.

Por la tarde, a las 4, Vía Crucis y lectura; a las 5, examen práctico; a las 6'30, santo Rosario y bendición; a las 7'30, meditación.

Se invita a cuantas señoras deseen hacerlos.

**Iglesia de los Remedios**

El próximo día 5, primer domingo de mes, en la Misa de 9. Comunión mensual de la Asociación de Hijas de María.

Se ruega la asistencia de las asociadas.

**MOVIMIENTO DEMOGRAFICO**

Nacimientos, 4  
**JUICIOS**  
Civiles, 5  
Faltas, 4

## Ayer quedó creado en el Municipio el Centro de Información

Estará al servicio de todas las comisiones del Ayuntamiento

En la mañana de ayer quedó creado oficialmente en el Municipio el Centro de Información, oficina esta que viene a llenar uno de los huecos existentes en la labor municipal que se realiza y que queda bajo la jurisdicción del concejal don Antonio Reque Gallindo, quien propuso tal creación y el cual, con su orientación, dará impulso a la misma.

Dicho Centro estará al servicio de todas las comisiones municipales, habiéndose organizado con un oficial y un cabo de la Guardia municipal, encontrándose situada la oficina en el segundo piso de la Casa Consistorial.

Ni que decir tiene que este Centro servirá para cumplir misiones de gran valor, ya que las negligencias que pudieran existir serán resueltas por el mismo con rapidez y exacta resolución, dando pautas que habrán de contribuir a la solución de muchas dificultades que se presentan hoy en día.

Nos congratula que el Ayuntamiento haya tomado en consideración la moción del señor Reque y que haya designado a éste para la dirección del mencionado Centro, el cual sabrá plasmar en realidad lo que irá en beneficio de Ceuta.

## Solemne funeral por el alma de don Manuel Aguila Collantes

A las 9'30 de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se verificó un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de don Manuel Aguila Collantes, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos, director del Laboratorio municipal y delegado en Ceuta de la Vicesecretaría de Educación Popular.

Desde mucho antes de la hora indicada comenzaron a llegar al templo infinidad de personas de todas las clases sociales.

Ofició el funeral el Rvdo. Padre de la Orden mercedaria don José Agillar, asistidos por los padres Armendáriz y Muñoz de Arenillas.

Con la viuda, hijos e hijo político, don Francisco Alfaro, así como hermanos políticos, presidieron el acto el Ilmo. señor alcalde, secretario general del Municipio, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos, farmacéuticos locales, médicos, Asociación de empleados municipales, jerarquías, practicantes, director de EL FARO, redactores de dicho Diario y otras muchas personas.

Después de la misa se rezó un responso, terminado el cual las autoridades, representaciones y amistades de los familiares, reiteraron a la viuda e hijos y demás parientes la expresión sincera del sentido pesar causado por la muerte de don Manuel Aguila Collantes.

Con tan triste motivo, a la vez que elevamos una oración a Dios Nuestro Señor, deseamos a los familiares del querido amigo y colaborador de EL FARO, nuestro más sentido

pésame, deseándoles resignación cristiana para sobrelevar tan sensible como irreparable pérdida.

## Brillante concierto del sexteto de la obra Sindical de Educación y Descanso

Ayer tarde, conforme estaba anunciado, a las 19'30 horas, el sexteto de la Obra Sindical de "Educación y Descanso" dió su anunciado concierto para productores y familiares de los mismos, a base de música de los grandes artistas españoles.

El salón presentaba un aspecto deslumbrador, totalmente ocupado, pudiéndose decir que era materialmente imposible admitir a más personas, con lo que la Obra Sindical se apunta un nuevo triunfo, ya que estas actuaciones tienden a llevar a los productores un rato de expansión espiritual quienes acuden con entusiasmo a estos actos que periódicamente les proporciona la Obra Sindical.

El sexteto cosechó muchísimos aplausos que se prolongaron durante largo tiempo al finalizar cada actuación.

Felicitemos a la Obra Sindical "Educación y Descanso" y al sexteto musical por este nuevo éxito alcanzado.

No deje Vd. de comprar

## EL FARO

diario de la mañana

# Fino Almina

Inmejorable en calidad y en precio.

## CERVANTES

HOY desde las CINCO Continúa el éxito triunfal de la magna superproducción



**RAICES DE PASION**  
COLOR POR TECHNICOLOR

VAN HEFLIN  
SUSAN HAYWARD  
BORIS KARLOFF  
JULIE LONDON  
WARD BOND  
RICHARD LONG

Dirigido por GEORGE MARSHALL

ES UN FILM UNIVERSAL-INTERNATIONAL

PROXIMAMENTE. Reparición de Jorge NEGRETE en su doble interpretación  
**NO BASTA SER CHARRO**

## Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE ABASTOS  
**AVISO**

Terminado el plazo concedido a los vendedores ambulantes, proveedores y exportadores de pescado, para que practicaran las renovaciones de sus permisos, se pone en conocimiento de los interesados, que a partir del próximo día seis del corriente, quedarán sin efecto, todos los permisos de esta clase, que estén expedidos durante el año 1949 pasado; advirtiéndose al propio tiempo que sin la presentación ante el Control de la Lonja, del carnet o autorización oportuna en cada caso, no podrán extraer el artículo a cuya venta se dedican.

Ceuta, 1 de Febrero de 1950.

EL ALCALDE,

Fdo.; José Rojas Feigenspan.

## Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

**AVISO**

Se pone en conocimiento de nuestros abonados, que mañana domingo, día 5, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico, desde las 9 a las 13 horas, aproximadamente, en el Sector MOLA, que comprende la calle Falange Española desde los números 51 y 60, hasta el 101 y 118, con sus calles intermedias, con objeto de efectuar trabajos especiales en la Red.

LA DIRECCION.

## "LA MASCOTA"

### AVISO

ADMINISTRACION DE LOTERIA núm. 1.—Se complace en comunicar a su distinguida clientela y público en general, que el próximo día 6 del actual abrirá su nuevo establecimiento en calle José Antonio, núm. 29 en los bajos de la sastrería Magoy donde continuará ofreciendo a su favorecedores los números por ellos preferidos.

# Este mes se celebrará el concurso para adjudicación de la Plaza de Toros de Ceuta

El señor Cutillas, presidente de la Comisión de Festejos dice que, en su opinión cedería la Plaza a quien diese más corridas, aunque ofreciese menos dinero

**"Ceuta merece una plaza nueva y que, durante la temporada se den, por lo menos, seis espectáculos taurinos"**

Terminada la sesión del Municipio, donde poco de interés hubo, los periodistas nos dirigimos al señor Cutillas, presidente de la Comisión de Festejos para interrogarle.

—¿Qué hay de la plaza de toros?

—Digan que este mes saldrá su adjudicación a concurso. Presentaremos al Pleno municipal las bases para su aprobación o resolución que estime pertinente.

—Hablando sinceramente, señor Cutillas, ¿a quien ofrecería usted la plaza?

—A quien ofreciese mayor número de corridas, aunque diese menos pesetas. Al Ayuntamiento debe interesarle el interés general, y no la cuestión crematística.

—¿Se darán las corridas en la antigua plaza?

—Desde luego. Tal como está el caso haduño pueden darse festivales taurinos de importancia, aunque, en honor a la verdad, Ceuta merece una nueva plaza de toros.

—Una vez adjudicada, ¿cuándo cree usted que deberían comenzar las corridas?

—Lo más tarde en Corpus. Para esta fecha debe darse el primer festival y, en feria...

—¿Cuántas corridas en feria, don Francisco?

—Por lo menos dos.

—¿Y antes o después?

—En total, como mínimo, seis espectáculos serios.

—Opina usted que el Municipio podría convertirse en empresa?

—No, pero si el Club Taurino ayudado por el Comercio local que podría suscribir acciones, e incluso los particulares aficionados, siempre que estas acciones estuviésemos a su alcance.

—¿Estima usted la ayuda del Comercio ceuti?

—¿Cómo no! El Comercio sabe lo que esto puede reportarle y no dudaría un momento en cooperar. Yo, como comerciante, sería el primero en suscri-

bir una acción de la cuantía que se estimase.

—¿...?

—Indiscutiblemente. El Comercio sabe que los espectáculos taurinos dan dinero a la ciudad lo que, al fin y a la postre beneficia a todos.

—Entonces, ¿usted...?

—Yo creo que la afición de Ceuta necesita buenos carteles, sin que se le engañe jamás. Entonces veremos cómo hay aficionados y hay dinero; cómo responde el público y cómo todos ganan. Pero, repito, ¡buenos carteles!

—Y ello, ¿no está en manos de ustedes?

—Casi seguro. Por lo mismo pido yo que estudiemos bien la concesión de la plaza a quien la pida. Que se otorgue a quien ofrezca buenas corridas. Y que el Club Taurino se anime, en unión de todo el pueblo de Ceuta. ¿Estamos?

—¿Cómo no, señor Cutillas! Somos de su misma opinión.

A.

## DE CEUTA SALIO...

# Manuel Alvarez Butrón, peregrino a pie a través de España

En Nochebuena cenó dos sardinas viejas y un trozo de pan. - Lleva gastado 340 pares de alpargatas y ocho de zapatos

En el diario "Unidad", de San Sebastián, leemos el siguiente reportaje que por su interés, damos a la publicidad.

"El peregrino Manuel Alvarez Butrón, ha llegado a San Sebastián, procedente de Bilbao. En la redacción, y en un momento de acento andaluz, Manuel Alvarez Butrón, nos refirió su historia.

—¿De dónde es usted?

—De Ceuta. Vivo en la calle de Calve Sotelo, número 32. Mi profesión es proveer de buques. Salí de Ceuta en cumplimiento de una promesa, el día 15 de julio de 1947.

—¿Qué fue lo que le motivó a hacer la promesa?

—Prometí a Santiago Apóstol, recorrer a pie toda la Península por haberme salvado de una muerte segura durante la guerra, en un bombardeo que hubo en Ceuta, en el año 1936.

—¿Y su negocio, quién lo atiende durante su ausencia?

—Vivo con dos hermanos y una hermana; soy soltero, y ellos se ocupan de todo allí, actualmente. Una vez cumplida mi promesa regresaré, y me reintegraré a mis habituales ocupaciones.

—¿Cuénteme algo de sus viajes.

—El recorrido lo hago a pie y en todas partes soy muy atendido.

—¿Cuántos kilómetros recorre al día?

—Aproximadamente, de veinticinco a treinta.

—¿Ha dormido alguna vez al raso?

—Bastantes, y la noche más cruda de todas la pasé en la provincia de Burgos. Me pilló una nevada de las grandes, y tuve que refugiarme debajo de un puentecillo que encontré por la carretera.

—¿Cuántos pares de alpargatas ha roto?

—Hasta ahora, 340; así como ocho pares de zapatos.

—¿Dónde pasó la Nochebuena?

—En el camino. Cené dos sardinas viejas de caja redon-

de, de madera, y un trozo de pan.

—¿Le sucedió algún percance desde que salió de Ceuta?

—En Montefrío, provincia de Granada, me robaron la maldita, la capa y el bastón.

—¿Número de iglesias visitadas?

—Treinta y siete mil.

—¿Las más bonitas?

—En Burgos, León y Montserrat.

—¿Fin de su ruta?

—Santiago de Compostela, adonde espero llegar hacia el mes de abril.

—¿Cuándo pisó San Sebastián y dónde se ha alojado?

—Llegué la noche del miércoles, y dormí por los puentes. En un bar me atendieron con gran espíritu cristiano, y agradecí sus atenciones a los propietarios del mismo. Por cierto, que pasé mucho frío durante la noche.

—¿Y hoy, ¿dónde dormirá?

—¡Por ahí, al aire libre, bajo los porches de las iglesias o donde buenamente pueda!

Manuel Alvarez Butrón tiene una larga barba; no puedo evitar la curiosidad y le pregunté:

—¿Hace mucho que no se afeita?

—Prometí no afeitarme ni cortarme el pelo hasta terminar mi promesa.

—¿De qué ciudad guarda mejor recuerdo?

—De Bilbao. En el periódico "Hierro", los señores que allí trabajan y una señorita, me atendieron maravillosamente; ¡no sabe cuánto agradecí sus atenciones, fueron muy buenos conmigo!

—¿Cuándo saldrá de San Sebastián?

—Dios mediante, mañana viernes, hacia las cuatro o cinco de la tarde, con dirección a Zumaya. Aunque nací en Ceuta soy oriundo de vascos.

—Pues le deseo suerte, y que finalice el peregrinaje con felicidad.

—¡Confío en Dios, y en la generosidad de los cristianos!

Y Manuel Alvarez Butrón recogió su mochila, una especie de almohadón y una manta minúscula. Se lo echó todo al hombro y, tras un "Hasta la vista, hermana", se perdió por las grises calles donostiarra.

## AGRADECIMIENTO

El esposo, don Francisco Conde Alcántara; padre, don José Ferrer Yer, y demás familiares de doña Jovita Ferrer Ferrer, fallecida el día 2 del actual, ante las numerosas pruebas de sentido pesar recibidas y en la imposibilidad de contestarlas personalmente, agradece, a través de estas columnas, a cuantas personas le expresaron sus sentimientos, su gratitud con motivo de tan dolorosa e irreparable pérdida.

## ANUNCIOS BREVES

- Compras y ventas**
- COMPRO Pathé-Baby en buen estado. Razón esta Administración.
- Traspaso**
- SE TRASPASA un establecimiento de abacerías con vivienda. Razón Espiritu Santo, 10.
- Viviendas**
- CEDO habitación con pensión completa. Razón esta Administración.
- Varios**
- JOVEN taquimecanógrafo con nociones de contabilidad, apto para oficina desea colocarse. Razón Falange Española 77.
- SE NECESITA una criada. Pagaré buen sueldo. Sargento Coriat, 4-1.

## La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Cutillas, Reyes y Catalán, celebró ayer sesión, en segunda citación, la Permanente municipal, tratándose de los siguientes asuntos que figuraban en el orden del día.

En primer lugar, al dar el señor Meca cuenta de que el "Boletín Oficial del Estado", del día 25 de enero, insertaba una disposición por la cual se concedía al Excmo. señor obispo de Cádiz y Ceuta, la medalla meritísima de San Raimundo de Peñafort, la Permanente acuerda felicitar a S. E. R. por tal distinción.

Son aprobados diversos asuntos de trámite.

Se da cuenta de un escrito del teniente de alcalde del Municipio de Melilla, señor Aguilar, quien manifiesta haber dado cuenta al señor alcalde de la vecina ciudad de su estancia en esta y que, en sesión celebrada por el Municipio melillense se acordó expresar la gratitud de aquel a éste por las atenciones que con él mismo se habían tenido.

El señor secretario da cuenta de que, debido al fallecimiento de don Manuel Aguila Collantes (q. e. p. d.), corresponde hacerse cargo de la dirección del Laboratorio municipal a don Manuel Rovayo Martín, para lo que ofrecerá un informe a las comisiones de Beneficencia y Personal.

En ruegos y preguntas, el

señor alcalde da cuenta de haber recibido una carta del ministro de Industria y Comercio, en la que se le manifiesta que interesa de la Dirección General de Sanidad que emita su informe sobre la autorización para la venta y consumo de carne de ballena.

El señor Reyes pide que se autorice al señor interventor a pagar cinco camionetas de estiércol, con destino a los jardines municipales. Así se acuerda.

El señor alcalde, dice que ya están terminados todos los trámites para el comienzo de las obras de las aceras de las calles de la barriada de Hadú. Solicita autorización para sacar a concurso las obras, a lo que se accede por unanimidad.

El señor Catalán se interesa por el concurso de adjudicación de la motobomba para extracción de agua, diciendo que es de gran interés el terminar esta cuestión de principalísimo orden que urge como ninguna. La presidencia le contesta que

se están sacando copias de las conclusiones de los técnicos para elevarlas a la consideración de S. E. el Alto Comisario y que luego, se expondrá a la Permanente.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la presidencia levantó la sesión.

### Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja  
y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 1 a 3

Falange Española, 11      Teléfono 5-19

## Conato de incendio

Ayer, a las 15 horas, fue avisado el Servicio de Bomberos, que, con gran diligencia, se presentó en la calle Echegaray, donde era requerido, no teniendo, afortunadamente, que intervenir, ya que solamente se trataba de un conato que fue sofocado por los propios vecinos.

# Los DEPORTES CINE ASTORIA

JADU

## ¡BUENOS DIAS!!

## ¡Hagan cábalas, señores!

La directiva "merengue" ha tenido otro de sus buenos rasgos: Invitó al partido de mañana a todos los niños y niñas del Hogar de Nuestra Señora de Africa y a 25 muchachos del Frente de Juventudes.

Muy bien hecho, sí, señor.

El Ceuta tiene ya apalabrado a un excelente defensor que actualmente juega en primera categoría de cierta regional española y a quien no tardaremos mucho en ver por acá.

Perdonen que no seamos más extensos, pero... la palabra es la palabra.

Perico, el buen defensa ceuti, deseaba que el día 9, festividad del voto de Ntra. Señora de Africa, se enfrentaran en Alfonso Murube los conjuntos del Atlético de Tetuán y del Ceuta en partido de su beneficio.

Las gestiones no han dado el resultado que se esperaba y dicho encuentro no se jugará en dicha fecha.

Como el Atlético tetuani juega en Valencia y el Larache en Mérida, ayer viernes hubo concentración en el muelle España. Embarcaron para aquellos puntos.

En cuanto a nuestro titular... ¡ya se lo pueden ustedes suponer! Deseando que llegue el día de mañana para batirse bien el cobre frente al Huelva.

El equipo no jugó bien en Córdoba. Tuvo nada más que destellos de lo mucho que sabe y se encontró con una "Electro" que ese día jugó su mejor partido.

Claro, no jugó bien en El Arcángel para reservarse y... ¡jugar mañana los dos partidos de un golpe!

En cuanto a alineación... ya se la figurarán ustedes. La misma.

Ahora sí; con mucha más rapidez, más coraje y más decisión que otras veces.

¡Ya lo verán ustedes!

¡Buenos días!—PEGUAR.

## ¿Para quienes los dos primeros puestos del Campeonato?

El campeonato de Liga en el Grupo V de la Tercera División se ha puesto... ¡al rojo vivo! Señores, y cómo está la clasificación! El menor descuido, el menor éxito, pueden influir de forma rotunda y decisiva. Sobre todo en esos choques Ceuta-Huelva, Ceuta-Betis, Ceuta-Melilla, Ceuta-Cádiz, Melilla-Huelva, Huelva-Cádiz, Huelva-S. Fernando, Betis-Cádiz, San Fernando-Cádiz, cada uno de los cuales se nos antoja trascendental, una verdadera final.

Para que el aficionado pueda hacer sus cálculos, compare posibilidades y dificultades, les ofrecemos la situación actual de los seis equipos que marchan en cabeza y lo que aún queda por recorrer a cada uno de ellos.

Ahí va el "panorama";

CEUTA (31 puntos +11)  
Dentro, Huelva, Betis, Emeritense, Jaén, Melilla, Jerez y Cádiz.

Fuera, San Fernando, Larache, España, Cacereno y Algeciras.

MELILLA (31 +9)  
Dentro, Badajoz, Maghreb, Iliturgi, Almería, Electro y Jerez.

Fuera, Emeritense, España, Jaén, Ceuta, Cacereno y Huelva.

HUELVA (30 +8)  
Dentro, Cacereno, Algeciras, Badajoz, Iliturgi, Electro y Melilla.

Fuera, Ceuta, Jerez, Cádiz, Maghreb, Almería y San Fernando.

BETIS (30 +8)  
Dentro, Jaén, Cacereno, Algeciras, Badajoz, Iliturgi y Electro.

Fuera, España, Ceuta, Jerez, Cádiz, Maghreb y Almería.

S. FERNANDO (27 +5)  
Dentro, Ceuta, Jerez, Cádiz, Maghreb, Almería y Huelva.

Fuera, Jaén, Cacereno, Algeciras, Badajoz, Iliturgi y Electro.

ILITURGI (27 +3)  
Dentro, Cádiz, Maghreb, Electro, San Fernando y Larache.

Fuera, Algeciras, Badajoz, Melilla, Almería, Huelva, Betis y Emeritense.

Como pueden apreciar, al Ceuta le quedan 7 partidos en casa y 5 fuera, mientras que al Melilla, Huelva, Betis y San Fernando sólo les harán 6 visitas y al Iliturgi 5, lo que suponen 6 y 7 desplazamientos respectivamente.

Ahora bien, no conviene echar en olvido que a nuestro titular le queda por recibir en casa a los más fuertes adversarios, a aquellos equipos que tan encarnizadamente le disputan la clasificación. ¿Que tiene desplazamientos fáciles? Conformes. Pero es en casa y precisamente ante los más fuertes donde ha de consolidar su posición y asegurarse uno de los dos puestos que llevan a la fase final.

En fin, que ahora es cuando la Liga entra en su fase más brillante y decisiva y que cada cual opine conforme a sus simpatías.

¡Hagan cábalas, señores!

### Trofeo Escolar

### Los equipos del Hogar mandan en Baloncesto y Balónvolea

Continúan disputándose los torneos de Baloncesto y balónvolea para el Trofeo Escolar.

Los resultados de los últimos partidos han sido:

**BALONCESTO**  
L. de Vega, 10; Solís, 2  
Hogar, 6; Graf. Sanjurjo, 4  
Hogar, 8; V. Jovita, 0

**BA ONVOLEA**  
Graf. Sanjurjo, 30; L. de Vega, 16.  
V. Jovita, 30; Solís, 11.

Después de estos resultados, las clasificaciones son las siguientes:

**BALONCESTO**

Equipos	J.	G.	P.	F.	C.	P.
Hogar	4	4	0	27	11	8
Sanjurjo	2	1	1	9	6	3
L. de Vega	2	1	1	15	9	3
V. Jovita	3	0	3	2	19	3
Solís	1	0	1	2	10	1

**BALONVOLEA**

Hogar	2	2	0	60	16	4
Sanjurjo	2	2	0	70	35	4
V. Jovita	3	1	2	61	81	4
L. de Vega	2	0	2	20	60	2
Solís	1	1	1	11	30	1

## Imperio de Riffien-Jadú y Africa-Hacho mañana en el 54

Correspondiente al campeonato regional de 1.ª categoría se disputarán mañana los siguientes encuentros;

- Tetuán-Español (1-5)
- T. Riadi-Lixus (1-3)
- 1. Riffien-Jadú (4-1)
- Africa-Hacho (3-4)
- Tangerina-Alcázar (0-2)

No creemos inquiete el Tetuán al líder. Es magnífico el momento actual del filial atléctico... pero no para semejante proeza. No obstante, será un partido muy bonito y entretenido.

Por acá tenemos jornada do-

ble, comenzando a las 10 de la mañana en el 54. Mucho habrá de cuidarse el Riffien ante ese Jadú que hace unos días batió al Africa. Conjunto joven y con ilusiones es capaz de todo. Pese a todo, creemos en la victoria del Imperio, que también atraviesa un buen momento. Africa-Hacho será un choque reñidísimo, de resultado incierto.

Y completemos nuestra quiniela diciendo que la Tangerina derrotará al Alcázar y que el Lixus pudiera arrancar algo de Tánger... si el Riadi persiste en no dar una a derechas.

HOY DESDE LAS CINCO TOLERADA PARA MENORES.

Warner Bros, presenta a

### ERROL FLYNN

el artista que fué aplaudido por todos los públicos, vuelve a reaparecer en nuestra pantalla junto con la famosa artista:

### OLIVIA DE HAVILLAND

en la gran super producción

## MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

con Arthur Kennedy y el famoso Anthony Quinn  
Una gran película dirigida por Raoul Walsh en la que reúne una serie de artistas todos ellos famosos.

BUTACA 3 PESETAS.

Próximamente:—La gran superproducción

### SABOTAJE

por Robert Cummings y Priscilla Lane.

En breve:

### LA CIGARRA

por Imperio Argentina y Miguel Ligeró

## ¡AHORA ES CUANDO VA A COMENZAR LA LUCHA!

Como si de una gran operación militar se tratase, nuestro titular ha conseguido ya su primer objetivo. Hasta el que ha llegado merced a su magnífica y acertada dirección, envidiable moral y ese derroche de entusiasmo que esta temporada es patrimonio de todos y cada uno de los muchachos que visten el querido camisolín blanco. Necio sería ocultar que su marcha ha sido firme y brillante, entusiasta y decidida, no encontrando apenas obstáculos hasta llegada la segunda vuelta. Entre sus éxitos más relevantes, los de Huelva y Cádiz.

Falta, empero, lo principal; el logro de la victoria final. Una victoria final que no se presenta nada fácil. Ahora, precisamente a partir de mañana, habrá que comenzar a correr los muchos riesgos y los muchos peligros que toda gran empresa requiere y que de ninguna de las maneras podrán evitarse si no se va a la batalla resueltamente y con la mayor sangre fría. A nada conducirán los titubeos ni las vacilaciones. Es la tenacidad, el coraje, la decisión y la fe lo que ahora debe imperar en este pequeño pero aguerrido ejército blanco, firmemente acampado sobre la fértil llanura de los 31 puntos y

en espera de esa voz de mando que le hagan atacar a fondo en pos del objetivo verdadero. Tras su clasificación.

Clasificación que está en esos tres firmes y erizados reductos que constituyen Huelva, el San Fernando y el Betis y que a toda costa hay que alcanzar. Lo significan todo. El no desperdiciar neciamente todo lo conseguido y el asegurarse como líder absoluto del Grupo. No cabe una mayor recompensa.

Listos, pues, para la gran batalla, para el esfuerzo definitivo, sin que el pensamiento se detenga en sopesar la verdadera categoría de los adversarios de turno y sin que el nerviosismo haga mella en nuestras filas. No caben confianzas ante el Huelva, San Fernando y Betis. Pero tampoco pesimismo. El Ceuta demostró hasta la presente ser mucho mejor que todos ellos. Y ahora lo que interesa es estar atentos a la voz de mando y atacar firme y valerosamente por estos tres éxitos consecutivos que habrían de darnos la casi seguridad absoluta de ser campeones del V Grupo.

¡Atento, Ceuta!—PEGUAR.

### Revenga, del Centro, dirigirá el choque Ceuta-Huelva

Para dirigir el encuentro Ceuta-Huelva que mañana domingo se disputará en el Estadio Alfonso Murube, correspondiente a la Tercera División de la Liga ha sido designado el colegiado madrileño, don Luis Revenga. Para auxiliarle en las bandadas han sido nombrados los de la Hispanomarroquí, señores Hernández y Blanch.



### Este es el camino!

Nuestros cursos por correspondencia de:  
CONTABILIDAD · CALCULO MERCANTIL  
CORRESPONDENCIA COMERCIAL  
TAQUIGRAFIA · ORTOGRAFIA

le abrirán las puertas de una situación muy interesante.

Adquiera, estudiando desde su propia casa el

### TITULO DE CONTABLE

INSTITUTO PRAMER  
MADRID - APARTADO 14075

Solicite nuestro folleto ilustrado gratuito

NOTICIAS LOCALES

FUNERAL

A las 8:30 de la mañana de ayer, en la iglesia de San Francisco, se verificó un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de don Bernardo Torreblanca Martínez, sargento de intendencia fallecido en nuestra ciudad el pasado día 25.

El templo se encontraba totalmente ocupado por familiares y amigos del extinto.

Terminado el acto religioso se rezó un responso, reiterándose a sus familiares la expresión sincera del profundo dolor causado en la ciudad por la muerte del señor Torreblanca, persona muy estimada en todos los medios sociales.

Reiteramos a la viuda y demás parientes nuestro sentido pésame.

CALVACHE

Prorroga su estancia en Ceuta, para complacer a las numerosas peticiones por él recibidas, hasta ahora, en los estudios fotográficos Rubio.

VIAJERO

Regresó de la Península, siendo recibida en el muelle por su esposo, la Excm. señora del general Mizzian. Sea bienvenida.

FALLECIMIENTO

Victima de rápida y cruel enfermedad, ha fallecido en Madrid, donde estaba destinado, don Alfonso Barroeta y Fernández de Liencres, prestigioso abogado y fiscal municipal que fué de esta ciudad.

El Sr. Barroeta gozaba de merecido prestigio en el foro madrileño, donde ejerció con amor de apostolado muchos años, poniendo de relieve sus profundos conocimientos jurídicos y un estricto sentido del deber, cualidades que le hicieron merecer en nuestra ciudad, la admiración y afecto de cuantos le conocían.

En los medios judiciales de Ceuta su fallecimiento ha sido muy sentido e igualmente en el seno de distinguidas fami-



NUMERO 72

Grid for a crossword puzzle (Carterama) with numbers 1-10.

HORIZONTALES. — 1.—Forasteros. 2.—Engordar a los animales. 3.—De poca importancia. 4.—Demente. Concurrer. 5.—Ostentación. Tratamiento. 6.—Letra griega. Partécula de agua. 7.—Negación. (al rev) Primer puerto francés del Mediterráneo. 8.—Vasija. 9.—(al rev) Gastase. 10.—Demuestra gratitud.

VERTICALES. — 1.—Agrupación definida de átomos. 2.—Lengua provenzal. Itinerario. 3.—Afloja. Rfo Español. 4.—Arbol de las coníferas. Arte de pesca. 5.—Embarcación. Disfrutad. 6.—Nombre de letra. Fuese por los aires. 7.—Promesa que se hace a Dios. (al rev) Nombre de letra. 8.—Famoso violinista español.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 71

HORIZONTALES.—1.—Agradame. 2.—Gozar. Mote. 4.—Aneto. Pe. 5.—Tara. Con. 6.—Aso. Boda. 7.—Su. Pared. 8.—Lado. 9.—Irene. 10.—Ordenada.

VERTICALES. — 1.—Catastro. 2.—GG. nasU. 3.—Romero. Ljd. 4.—Azota. Pare. 5.—Dato. Badén. 6.—Aré. Corona. 7.—Podé. eD. 8.—Ensenada.

lias ceuties con quienes el extinto estaba emparentado.

Reciban sus familiares y en particular su viuda, la culta escritora doña María Manera, el testimonio de nuestro sentido pésame.

EL FARO EN ALGECIRAS

EL CAMPO DEL "CALVARIO" VA A DESAPARECER

El Ayuntamiento va a emprender la construcción del nuevo estadio municipal, con tal celeridad, según parece, que probablemente estará terminado para la próxima feria.

La necesidad imperiosa del ensanche de Algeciras hacia precisa la desaparición del antiguo campo de fútbol, y es de esperar que, como antes de

ceiros, para la feria, esté construido el nuevo campo, según es el deseo de todos.

EL SPORTING ALGECIREÑO VENCIO AL JIMENA POR 5-3

Contendieron en Jimena de la Frontera, el titular de dicha población con el Sporting algecirense.

El encuentro había despertado gran expectación y así el campo donde se celebró se vio lleno por gran cantidad de personas.

El primer tiempo, que fué de dominio del equipo algecirense, terminó con el resultado de 1 a 3. marcado el del equipo local por Cruzado, y los del Sporting, por Manolo.

En la segunda parte, el dominio fué alterno, realizándose por ambos bandos un buen juego.

Se marcaron dos goles más por ambas partes; los del Jimena, obtenidos por Cruzado en claro offside, y por Sarriá. Los del Sporting, por Manolo y Rejano.

Destacó el medio volante, Jaime.

Fué un encuentro lleno de interés y emoción. Los visitantes fueron muy agasajados.

CARTELERAS

CASINO CINEMA

Sesiones a las 6:30, 8:30 y 10:30.

Estreno de la magnífica producción

LA HUELLA DE UN RECUERDO Por Laraine Day y Robert Mittenén.

CINE FLORIDA

Sesión continua desde las 6:30.

Presentación de la magnífica producción en technicolor por Tyrone Power y Rita Hayworth SANGRE Y ARENA

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Madrid.—Los árbitros que dirigirán los encuentros del Grupo segundo de la Segunda División de Liga son:

Castellón Hércules, Iané; Murcia-Salamanca, Blanco Pérez; Granada Mallorca, Delgado Luque; Córdoba-Mestalla, Cruz (N); Levante-Atlético de Tetuán, Guerra Prieto; Alcoyano-Albacete, Gispert; P. Ultra-B. Linense, Trabadora; Elche-Cartagena, Sánchez Bravo.

En cuanto al Grupo V de Tercera División serán estos otros: Melilla-Badajoz, Barranco; Cádiz Magreb, Torre (F); Algeciras-Ilturgi, Torre (M); Jerez-Almería, Tassani; Cacereño-Electro Caballero; Ceuta-Huelva, Revenga; Jaén San Fernando, Caballero (E); España Betis, Fuerte (H); y Emeritense-Larache, Cabrera.

Madrid.—El presidente del Madrid, don Santiago Bernabeu se ha mostrado contrario a la ampliación de la Primera División, así como varios representantes de otros clubs y ante la disparidad de puntos de vistas se ha con venido en formar una ponencia en la que formarán parte representantes del Atlético de Madrid Tarragona, Celta de Vigo y Sevilla y buscar una nueva fórmula que será estudiada en una nueva reunión.—Alfil.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

149

¿Una buena publicidad?

Anúnciese en EL FARO

SUSCRIPCION PRO DAMNIFICADOS POR LOS TEMPORALES

Suma anterior, 750.869'35 pesetas.

- D. Santiago Martín Mateos (Chauen), 25'00; S. Aadel Ahmed Ben Amin (Chauen), 5'00; D. Pablo Valdés (Chauen), 10'00; D. Francisco Garclo Fernández (Chauen), 10'00; D. José Barros García (Chauen), 25'00; D. José María López Rodríguez (Chauen), 25'00; po biado de Moliar (Chauen), Beni Seeyel) T. Chauen, 25'00; id. Igueluan, id., 35'00; id. Amagos, 20'00; id. Aguernan d., 5'00; id. Imadasen id., 5'00; id. Tasift id., 60'00; id. Talambot id., 200'00; id. Iserafen id., 50'00; id. Serifien id., 50'00; 25.' lista de la Delegación Gubernativa de Melilla: D. Emilio Sierra Crespillo, 5'00; D. Abraham Benguigui Pelitti, 25'00; D. Jacob Bellity Bellity, 25'00; D. Salvador Eanguigui Truzman, 25'00; D. David Benguigui Truzman, 25'00; D. Juan Fernández Barasco, 10'00; D. Francisco Contrera Ortiz, 10'00; Empresa Importación - Exportación Eugenio Kraemer Walter; empresario, D. Eugenio Kraemer Walter, 500'00; apoderado, D. Rodolfo Kraemer Theilacker, 50'00; apoderado, don Alberto Mañe Torrent, 50'00; productores de la fábrica de maletas de dicha empresa, 54'00; productores del taller Mercedes Benz id. id., 72'65; Colegio Oficial de Farmacéuticos de Melilla, 1.500'00; Farmacia de D. Rafael Navarrete Hidalgo, 25'00; D. Miguel Romero Rizo, 200'00; D. Antonio Serrano Gómez, 200'00; D. Carlos Muñoz Rodríguez, 25'00; Doña María Castelló Castelló, 25'00; Doña Teresa del Valle Pastor, 25'00; Doña María del Carmen García García, 25'00; Doña Pia Quisipo Palacios, 25'00; D. Carlos Borgriguez Iglesias, 25'00; Sra. Vda. de Bernardi, 25'00; D. Francisco Moreno Sevilla, 15'00; D. Roberto Ceide Portela, 25'00; "La Fe" del Barrio del Real, 25'00; D. Rafael Queipo Camó, 25'00; D. Rafael Guernica Revilla, 100'00; farmacéutico D. Rafael Torres Jiménez, 25'00; D. Manuel Ramírez Martínez, 25'00; Sra. María Lillo Pardo, 25'00; Sra. María Cinta Ladro de Cegama, 5'00; D. Germán Cerdá Cerdá, 25'00; D. Emilio Sanchez Ferrer, 50'00; D. Alfredo González López, 200'00; D. Saadla Sultán Benhamú, 25'00; D. Saadla Chocrón Sultán, 25'00.

Total, 754.981'00 pesetas.

Tetuán, 1 de febrero de 1950.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA del joven DON FERNANDO PRADOS VALVERDE

Que falleció a las 17:40 horas en Ceuta el día 28 de Enero de 1950, a los 19 años, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados padres: don Antonio Prados Peña y doña María Luisa Valverde Gómez, hermanos Antonio, María Luisa, Germán y María Cristina, abuela paterna doña María Peña Arrieta, abuelo materno don Joaquín Valverde Araque, tios, primos y demás familiares.

Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que en sufragio de su alma, se celebrará el próximo día 6 de febrero en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa a las 10:30 de la mañana por cuyo favor quedarán eternamente agradecidos.

Las Misas grégorianas que se celebrarán en la misma Parroquia a partir del día 7 a las 9 horas, serán aplicadas por su eterno descanso.

Los Excmos. y Reverendísimos señores: Nuncio de S. S. el Patriarca de las Indias y Obispos de Cádiz-Ceuta, Menorca y Fuzsela (Tanger) se han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.



F. E. T. y de las J. O. N. S.

Auxilio Social

EMBLEMA; "BALLESTER".

El domingo día 5, se celebrará la primera cuestación del mes actual. Se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el sábado y domingo día 5 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 3 de febrero de 1950.

Saludo a Franco ¡Arriba España!

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## EN BERLIN

### REUNION DE LOS COMANDANTES MILITARES OCCIDENTALES

#### Parece que Norteamérica ha dado a Mc. Cloy "instrucciones de ser duro"

Berlin, 3.—Los comandantes militares de los tres sectores occidentales de Berlín celebraron esta mañana una reunión, examinando la situación crea-

#### Discurso de Vichinsky

(Viene de la primera).

Brevivido a pesar de los empeños por socavarla realizados por Estados Unidos y Gran Bretaña, se debe a Stalin y a la Unión Soviética".

Vichinsky definió la política exterior soviética diciendo que la tarea es continuar la política de paz y de relaciones comerciales; observar cautela y no permitir que los provocadores de la guerra "acostumbrados a que otros países saquen las castañas del fuego arrastrén a Rusia a un conflicto; fortalecer por todos los medios posibles el poderío de combate de nuestro Ejército y Armada, fortalecer las relaciones internacionales con los obreros de todos los países".

Agregó Vichinsky que el dominio del secreto atómico no solo ha permitido la posesión de la energía atómica sino también la de la bomba, a la Unión Soviética. "Esto no es solo un éxito gigantesco —dijo— para el Estado soviético, sino un gigantesco revés para los imperialistas fomentadores de la guerra que se han visto obligados a moderar su tono y a comportarse con más cuidado en las relaciones internacionales".—EFE.

#### Consejo de ministros

(Viene de la primera).

que se concede un depósito franco a un consorcio constituido por 1. Diputación provincial, Ayuntamiento, Junta de Obras del Puerto y Ria del Guadalquivir y Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Sevilla. Acuerdo por el que se autoriza a la Campsa para concertar un préstamo de 37.225.800 pesetas, por el Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional destinada a la construcción del buque tanque "Campib".

OBRAS PUBLICAS.—Decreto por el que se nombra delegado del Gobierno en los Servicios Hidráulicos del Guadiana, a don José Delgado Breckenbury, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

TRABAJO.—Decreto por el que se integra el Instituto de Medicina, Higiene y Seguridad del Trabajo en el Instituto Nacional d

da por la actitud de los rusos al imponer de nuevo el "tráfico lento".

Hasta ahora, el comandante soviético, general Kotikof, no ha respondido a ninguna de las dos notas de protesta que se le enviaron a este respecto. —EFE.

#### Estudian contramedidas ante el bloqueo ; ; ;

Berlin, 3.—Los aliados occidentales estudian la adopción de contramedidas ante el pequeño bloqueo de Berlín, anunció un portavoz de la Alta Comisaría británica. Por su parte, un funcionario norteamericano, anunció que las autoridades militares yanquis estaban en contacto con sus aliados en lo relativo a todas las cuestiones concernientes a las vías de acceso a Berlín y a las medidas para proteger sus derechos en la capital alemana. —EFE.

#### Maxwell Taylor cree que Mc Cloy lleva instrucciones duras ; ; ; ; ;

Berlin, 3.—Después de la reunión de los comandantes aliados, el norteamericano Maxwell Taylor dijo que estaba preparándose para salir en avión hacia Francfort a fin de entrevistarse con el alto comisario norteamericano John Mc Cloy, que tiene anunciada su llegada procedente de los Estados Unidos a última hora de hoy y posiblemente "con instrucciones de ser duro".

Mientras se celebraba la reunión, los soldados soviéticos imponían aún mayores restricciones al tráfico de camiones alemanes que salen y entran por la autopista de Berlín. —EFE.

#### Anúnciese en EL FARO

## Máquinas de coser "ALFA", S. A.

### AVISO

Disponemos del nuevo modelo 702, secreter plana, económica.

Agencia: VICENTE MARTINEZ. - José Antonio Primo de Rivera, 24

## El más importante robo de Francia

1.444 cuadros de valor incalculable, que se ha llevado un estudiante

## Timos y atracos en Sevilla

Lubeck, 3.—La Policía ha descubierto el más importante robo que jamás se ha registrado en Alemania.

Se trata del robo de 1.444 cuadros, entre pinturas y dibujos de los que 32 obras son originales de Rembrant, 45 de Durero y 110 del famoso grabador polaco Chodowiecki.

La mayoría de estas obras pertenecían al Museo de Berlín y de otros de Alemania y fueron evacuadas durante la guerra pasada para ser depositadas en los Museos y Universidades de Stettin y Grefswal.

El autor del robo es un estudiante de Bellas Artes de 25 años de edad, llamado Hora Stark. El valor de lo robado es incalculable.—Efe.

## Empeora la situación internacional

(Viene de la primera).

más de doscientos mil obreros alemanes quedaron sin trabajo en esa zona, calculándose que a mediados de febrero el paro alcanzaría a dos millones.

El Gobierno alemán de Bonn estudia el problema pero carece de recursos para resolverlo, tanto por falta de capitales para reconstruir la industria como por el aluvión de refugiados que a su territorio llegan huyendo de la zona soviética, a razón de mil oordía. Por otra parte, la resistencia al comunismo de los alemanes de la zona soviética está siendo virtualmente aniquilada, parte por la decepción de aquellos ante la falta de vigor de los occidentales en Berlín, parte por la acción represiva de las autoridades rusas utilizando para ello al Gobierno comunista alemán.

Los observadores angloamericanos en Alemania registran pesimistamente que aquella resistencia en la zona soviética a ser comunizados, ha descendido en grado considerable desde mayo último. Esos alemanes bajo el dominio soviético van perdiendo gradualmente su confianza en que las ideas occidentales acaben triunfando y esa desilusión les lleva a acatar, cada día más, deceptados y sumisos, el régimen impuesto por Rusia, sin esperanzas ya de que los occidentales impongan unas elecciones libres y la prometida democracia en la zona soviética.—EFE.

## 31 MARINEROS CONDENADOS POR CONTRABANDO

Nueva York, 3.—El tribunal federal ha procesado a 31 marineros peruanos. Esos individuos pertenecían a una banda de contrabandistas. El principal acusado es el dirigente de la banda, Ismael Medina, maquinista del buque Santa Cecilia. Esta banda se dedicaba al tráfico clandestino de estupefacientes.—Efe

## SE LE INCENDIA UN MOTOR EN EL AIRE, TENIENDO QUE REGRESAR.

Dakar, 3.— Cuando volaba sobre el Atlántico, uno de los tetramotores de la Compañía holandesa K. L. M. que efectúa el servicio entre Europa y América sufrió un grave incendio en uno de los motores. Después de múltiples esfuerzos, el incendio pudo ser sofocado y el aparato tuvo que regresar nuevamente a Dakar, de donde había despegado rumbo a Dakar.—Efe.

## UN TIMO EN SEVILLA

Sevilla, 3.— Isidro Sánchez Suárez, de 20 años de edad, natural de un pueblo de Badajoz, llegó a Sevilla para arreglar un asunto personal.

En la calle, un desconocido que se fingió amigo, se ofreció para arreglarle el asunto. La maleta y un paquete con diversas viandas que traía Isidro, a petición del desconocido, quedaron en una peluquería y el extremeño entregó 110 pesetas a su «amigo» para los primeros gastos de la gestión. El desconocido, cuando iba con Isidro por la calle, le dijo que esperara un momento ya que iba a dar un recado por teléfono para lo que se metió en un bar del que desapareció momentos después. Cuando Isidro penetró en el establecimiento, comprendió que había sido burlado al no hallarle allí, por lo que se dirigió en busca de la maleta y del paquete de las viandas a la peluquería, donde le indicaron que acababa de llevarse los el «amigo». —Cifra.

## GOLPEADO Y ROBADO EN TRIANA

Sevilla, 3.— Manuel Paredes Villar, de 60 años, fué brutalmente golpeado por un desconocido de una calle de Triana. Manuel perdió el conocimiento y fué desposeído de 52 pesetas que llevaba. Posteriormente fué asistido de heridas de cierta importancia. —Cifra.

## Al cerrar

### España vence a Francia en el partido internacional de

## Baloncesto

### "Estamos preparados para rechazar al agresor"

(Viene de la primera).

pensando solo en asegurar la paz a la nación norteamericana; en el mundo solo hay una nación que piense en la guerra. Por ello nos hemos preparado para rechazar al agresor, si algún día intentara perturbar nuestra paz. José Stalin debe saber que si a las 4 iniciara una guerra, a las 5 estaría en pie toda la potencia bélica de los Estados Unidos". —EFE.

Madrid, 3.—España ha obtenido su primera victoria internacional sobre Francia en baloncesto, al vencer por 46 contra 31 puntos, en el encuentro disputado esta noche en el frontón Fiesta Alegre.

Primero marcó Francia, pero seguidamente se adelantó España, tomando ventaja en el marcador. Con 30-14 finalizó el primer tiempo. En el segundo, los jugadores franceses se muestran desconcertados ante el buen juego de España, pero se reponen y atacan, aunque España consigue llevar siempre ventaja en el marcador.—ALFIL.

## Escisión en el Gobierno francés

(Viene de la primera).

tas y los demás partidos de la coalición.

Al salir de su entrevista con el presidente, Bidault dijo a los periodistas que todavía era jefe del Gobierno. Dió a entender que el presidente de la República, Auriol, que pertenecía al partido socialista antes de ser elegido, intentaría persuadir a los socialistas para que cambiaran de opinión. —EFE.